
議案質疑・一般質問の内容及び答弁者+

議案に対する質疑

【６月２９日】

発 言 議 員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

6番 1. 議案第28号　令和５年度羽生市一般会計補正予算（第4号） ① 市 民 福 祉 部 長
野中　一城 議員 歳出　第３款民生費　第３項生活保護費　第１目生活保護総務費

生活保護総務一般経費　12節委託料

1) 生活保護基準見直しの概要について

2) 生活保護システム改修の内容及び積算根拠について
3) 業者の選定方法について

２番 1. 議案第28号　令和５年度羽生市一般会計補正予算（第4号） ① 経 済 環 境 部 長
昆　佳子　議員 歳出　第6款農業費　第１項農業費　第3目農業振興費　農業振興助成事業

１８節負担金補助及び交付金

1) 補助金３１,０００千円と算定した根拠について

１０番 1. 議案第28号　令和５年度羽生市一般会計補正予算（第4号） ① 市 民 福 祉 部 長
斎藤 万紀子 議員 歳出　第4款衛生費　第１項保健衛生費　第1目保健衛生総務費

出産・子育て応援事業における伴走型相談支援の公用車の購入
1) 車種（乳幼児訪問等に利用するにあたりほかの公用車との違い、選択の理由）

2) 充電設備の設置に関し、その対象、設置場所、充電設備の内容について

市政に対する一般質問

【６月２９日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

７番 1. 小須賀団地跡地について ① 企 画 財 務 部 長
田口　さとる 議員 1) これまでの経緯と現状について

2) 問題点と今後の展望について

2. 長期化している事業の行政側の問題点について ② ま ち づ く り 部 長
1) 組織構成につき問題はないか
2) 人事・人材育成の点で問題はないか

６番 1. 熱中症対策の推進について
野中　一城　議員 1) 高齢者の熱中症に対する予防意識強化の取り組みについて ① 市 民 福 祉 部 長

2) 高齢者世帯等のエアコン整備や点検を促す取り組みについて 〃

3) 小・中学校の普通教室以外のエアコンの設置状況及び今後の予定について ② 学 校 教 育 部 長

4) 小・中学生の通学時の熱中症対策の取り組みについて 〃

5) 部活動における熱中症対策の取り組みについて 〃

6) 市全体としての熱中症予防対策の強化について 市 民 福 祉 部 長

2. 今後の公園運営の在り方について ③ ま ち づ く り 部 長

1) 公園施設の老朽化への対応と維持管理の現状について

2) 維持管理している自治会からの意見について

3) とまり木パーク推進の取り組み及び支援について

4) プレーパーク事業の取り組みについて

5) プレーパーク移動型拠点施設車両の導入について

８番 1. 自治会未加入者のゴミ収集について ① 経 済 環 境 部 長
西山　丈由 議員 1) 自治会加入率の低下が招くゴミ収集への影響について

2) 自治会未加入者への対応について

3) 自治会未加入の高齢者等のゴミ捨てについて

4) ゴミの一時集積所について

                                           令和５年６月定例市議会

                                

答　弁　者

答　弁　者
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【６月３０日】                                 

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

１０番 1. 投票率向上の取り組み ①
斎藤 万紀子 議員 1) 今回の統一地方選の投票率について

2) 前回の質問に対する検証結果

①投票しやすい環境整備について

②共通投票所の設置、期日前投票所の増設について

③選挙への関心を高める取り組み

３) こどもや若い世代に向けた取り組み

①中学生議会を通した意識の醸成

②こどもによる無線の呼びかけ

③若い世代への働きかけ

2. パートナーシップ制度・ファミリーシップ制度の導入

1) パートナーシップ制度の早期導入

①明確な導入時期 ② 市 長

②他自治体との積極的な連携 ③ 総 務 部 長

２) 実効性のある制度構築に向けて 〃

①ホームページ等による理解促進

②市営住宅募集要項への明記など制度や手続きの見直し

③他団体への申し入れと協力体制

④当事者団体との連携

３) ファミリーシップ制度の導入 市 長

２番 1. 自転車利用者のヘルメット着用義務化について ① 総 務 部 長
昆　佳子 議員 1) 羽生市としての自転車ヘルメット着用啓発について

①小・中学生に対する着用啓発及び着用状況
　（徒歩通学中学生の夏休み等休日の着用啓発）
②市職員及び市民に対する着用啓発

2) 自転車ヘルメットの購入費用の助成について

2. がん患者への支援体制について ② 市 民 福 祉 部 長

1) がん患者へのアピアランスケアの助成事業

2) ＡＹＡ世代がん患者への在宅ターミナルケア支援

５番 1. いじめ問題について ① 学 校 教 育 部 長

小野田 和男 議員 1) いじめ担当部署及びいじめ発生時の職員構成について

2) 小・中学校の種類別発生件数と原因、解消件数について（過去５年間）

3) 重大事態（自傷行為含む）の発生件数と原因について

4) いじめられた児童・生徒への具体的な対応について

5) いじめた児童・生徒への具体的な対応について

6) 進学において「内申書」上でのフォローについて

7) 未然防止と早期発見、早期対応の取り組みについて

１２番 1. 市立図書館の盗難被害等の現状について ① 生 涯 学 習 部 長
中島　直樹　議員 1) 蔵書点検の頻度

2) 盗難、損傷（過去５年間の冊数、金額）の現状

3) 盗難、損傷が発覚した際の対応

4) 令和４年６月の全員協議会で市議会に報告があった蔵書の窃取事件後の
蔵書管理

5) 駐車場（産業文化ホール共用箇所）の照明

2. 行政委員会委員等の選挙へのかかわりについて ②

・農業委員会委員

・固定資産評価審査委員会委員

・教育委員会委員

・選挙管理委員会委員

・人事委員会委員（公平委員会委員）

・監査委員

・民生委員

・人権擁護委員　　　　　　　　　　　　　　　など
　

答　弁　者

選挙管理委員会委員長

選挙管理委員会委員長
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【７月３日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

11番 1. 南羽生駅橋上化、東口の設置について ① 企 画 財 務 部 長
柳沢　暁　議員 ※利便性向上、人口増加対策と一体に

1) 南羽生駅東口設置署名が約2000筆集まったことの見解について

※その後、追加で150筆集まっている

2) 南羽生駅周辺開発、人口増加対策について

3) 東武鉄道との交渉状況について

4) 南羽生駅東口改札を設置した場合の費用・可能性について

※4月から時間帯によって窓口が無人化された。東口の設置は費用と人件費
　相当額が必要としてきましたが設置費用のみでよくなったのでしょうか

2. 生活困窮者支援について ② 学 校 教 育 部 長

1) 就学援助の「市税の滞納がある場合は、認定できない」旨の改善について

※体調を壊し、やむを得ず市税を滞納した場合、速やかに就学援助が受け
　られないケースがある。改善をすべき。近隣自治体では羽生市のみ

2) 「市税の滞納」による支援制限を改めることについて

3) 生活困窮者を助ける窓口対応について

※就学援助で相談に来た方に「市税の滞納があるから、収納課に相談して
　ください」から「就学援助を受けられます。市税の減免制度もあります」へ

３番 1. Terra Motors(株)との「持続可能な地域づくりに関する協定」について ① 経 済 環 境 部 長
川田　真也　議員 1) 公共施設へのＥＶ充電器１００基導入計画について

2) 協定に至った経緯及び協定により何を実現したいのか

3) 設置場所及び充電器の仕様について
4) 公共施設への設置で市側、Terra Motors（株）側それぞれのメリット・

デメリットについて
5) 導入充電器の予想利用対象者と利用予想について

6) 導入後の長期的に見た維持管理費と撤去費用について
7) ＥＶ充電器導入によるゼロカーボン推進に対する羽生市の見解について

１３番 1. 羽生市に居住する外国人の対応について

島村　勉　議員 1) 羽生市における外国人住民について（国別の人数、世帯数、児童・生徒数） ① 総 務 部 長

2) 外国人に対する日本語教室の状況及び市の対応・支援について 〃

3) 学校における外国人の対応について ② 学 校 教 育 部 長

①受け入れの状況について（通学区の学校で受け入れが必須か）

②言語・会話等の状況について

③文化や信仰による給食や礼拝等への配慮について

④授業の遅れにつながることはないか

⑤外国人保護者と学校のコミュニケーションの状況について

⑥外国人を集めた日本語支援学級の設置について

2. 部活動の募集停止・休部・廃部に係る統一基準の制定について ③ 〃

1) 市内３中学校で統一した基準を作るべき

2) 関係団体（学校運営協議会、生徒会、校長会、スポーツ団体等）との協議
について

１４番 1. 教育環境の整備について
丑久保 恒行 議員 1) 安心して暮らせるまちへ

・工場等の進出による人口の増加、雇用の増大 ① ま ち づ く り 部 長

・児童・生徒の学力アップ ④ 学 校 教 育 部 長

・人づくり 〃

・教師の育成 〃

2) バランスのとれた地域づくり ② 総 務 部 長

3) 子育てしやすい地域を目指して ③ 市 民 福 祉 部 長

4) 新郷第一小学校、新郷第二小学校の統廃合再検討 学 校 教 育 部 長

2. 浸水対策について ⑤ ま ち づ く り 部 長

1) 羽生市における台風２号・３号での対応状況について

2) 止水板設置補助金の内容、周知及び利用状況について

3) 中川改修の進捗状況について（中・下流域含む）

4) 線状降水帯豪雨に対応した、今後のさらなる浸水対策について

                                

答　弁　者
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